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Asunto: RV: Aportación a través del formulario

 
 

                                       
              

 
 

                                             
                                     

                             
                                  

             
‐       Modificar los límites de los espacios naturales protegidos de la ribera incluidos en la Red Natura 2000, con el fin 
de poder actuar en la limpieza del cauce y minimizar los efectos de las avenidas que vendrán. 
‐              Autorizar los pueblos ribereños para que puedan extraer, de manera puntual, y durante el estiaje, gravas, 
con el fin de asegurar un cauce que soporte el caudal de las avenidas, cada vez más frecuentes, que amenazan sus 
cascos urbanos y destruyan sus cultivos. En la actualidad, no se permite esa actuación por razones 
medioambientales. 
Sin embargo, si se ha permitido, con efectos muy negativos en caso de avenida, asolar un soto como el de Ranillas y 
talar sus árboles para construir la Exposición internacional de Zaragoza. Todos somos conscientes de que es posible. 
‐              Autorizar para poder hacer leña en las riberas, con el fin de lograr despejarlas de árboles secos o dañados, 
que, en la actualidad, constituye delito.  
 
¿Por qué no se reconoce abiertamente el estado lamentable del cauce?  
¿Por qué cuando se habla del Ebro y su ecosistema, se nos deja al margen a los seres humanos que llevamos siglos 
conviviendo con él? ¿Por qué parece que a la sociedad cada día más urbana no le importa lo que nos pueda suceder 
y sin embargo decide sobre nuestras vidas? 
¿Por qué en los últimos años ha pasado a ser para nosotros una terrible amenaza? ¿En quién recae esa 
responsabilidad?  ¿Por qué no se nos da voz, cuando nadie mejor que nosotros sabemos lo que necesitamos? 
¿Por qué se ponen trabas a la limpieza del Ebro, cuando nuestra normativa jurídica no lo prohíbe, ni la transposición 
de la europea? 
 
gracias por dejarme participar reciban un cordial saludo. "            
 
He leído y acepto la Política de privacidad en cuanto al tratamiento de los datos facilitados en este 
formulario.                  
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"El Río Ebro es un río dinámico. No es un rio estacionario, al que no se le pueda perturbar. No se puede confundir 
entre CONSERVACIÓN, con no hacer nada. Es preciso equilibrio y dialogo. La gestión del agua no solo puede tener 
una dimensión medioambiental, sino que, en primer lugar, y, sobre todo, deben realizarse actuaciones que 
garanticen la seguridad de los vecinos de la Ribera, escuchándoles y aplicando sus recetas de prevención.
Para mi es importante la limpieza del Ebro.‐


